



# Expert(s) on Clean Energy Investment in Developing Economies

CALL FOR TENDERS 3049

## SUMMARY:

The OECD is launching a new Call for tenders on behalf of the IEA towards engaging one or several Expert(s) to deliver services through one-year contract(s) renewable up to four years to support the IEA's expanding portfolio of work on clean energy investment in developing Economies.

Building a clean energy system is crucial to meeting rising demand for energy in the developing world in a sustainable way. The economics behind these investments are impacted by the higher indebtedness in many emerging and developing economies (EMDE) and rising borrowing costs. The IEA has been leading work on financing clean energy transitions in EMDE, to raise awareness of the risk of shortfalls in clean energy investments in this region and to offer solutions that unlock private capital by strengthening policy frameworks and improving the effectiveness of limited public funds to mobilise financing for clean energy transitions.

Demand for this work is growing among IEA member governments, association countries and other stakeholders. In response the IEA is expanding this workstream to include additional analysis on the cost of capital for clean energy in EMDE across additional countries and regions, increasing engagement with financial institutions in EMDE, undertaking sector specific analysis (eg financing of grids in EMDE) on solutions to unlock capital and deepening work on the use of concessional funding to support clean energy transitions in EMDE. As the IEA's work in this area grows, the agency is seeking specialised expertise to support its investment and finance activities in EMDE.

The deadline for submission of offers is Wednesday **4th, September 2024, 6:00PM** (Paris time).

The OECD will use its procurement platform "Prospeum" (<https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oecd>) to conduct this procurement exercise. Interested candidates should register with the e-Sourcing portal in order to access the associated documents and further information.



# Expert(s) sur l'investissement dans les énergies propres dans les économies en développement

APPEL D'OFFRES 3049

## RESUME:

L'OCDE lance un nouvel appel d'offres au nom de l'AIE en vue d'engager un ou plusieurs expert(s) pour fournir des services dans le cadre de contrats d'un an renouvelables jusqu'à quatre ans, afin de soutenir le portefeuille de travail en expansion de l'AIE sur les investissements dans les énergies propres dans les économies en développement.

La mise en place d'un système énergétique propre est essentielle pour répondre de manière durable à la demande croissante d'énergie dans les pays en développement. L'économie de ces investissements est affectée par l'endettement plus élevé de nombreuses économies émergentes et en développement (EMDE) et par l'augmentation des coûts d'emprunt. L'AIE a mené des travaux sur le financement des transitions énergétiques propres dans les EMDE, afin de sensibiliser au risque d'insuffisance des investissements dans les énergies propres dans cette région et de proposer des solutions qui débloquent les capitaux privés en renforçant les cadres politiques et en améliorant l'efficacité des fonds publics limités afin de mobiliser des financements pour les transitions énergétiques propres.

Les gouvernements des pays membres de l'AIE, les pays associés et d'autres parties prenantes sont de plus en plus demandeurs de ce travail. En réponse à cette demande, l'AIE élargit ce domaine de travail pour inclure une analyse supplémentaire sur le coût du capital pour l'énergie propre dans les EMDE dans des pays et régions supplémentaires, renforcer l'engagement avec les institutions financières dans les EMDE, entreprendre une analyse sectorielle spécifique (par exemple le financement des réseaux dans les EMDE) sur les solutions pour débloquent le capital et approfondir le travail sur l'utilisation du financement concessionnel pour soutenir les transitions vers l'énergie propre dans les EMDE. Au fur et à mesure que le travail de l'AIE dans ce domaine se développe, l'agence recherche une expertise spécialisée pour soutenir ses activités d'investissement et de financement dans les EMDE.

date limite de remise des offres est fixée au **Mercredi 4 Septembre 2024 à 18h00** (heure de Paris).

L'Organisation utilisera sa plateforme électronique ([Prospeum](https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oecd) <https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oecd>) afin de conduire cet appel d'offres. Les soumissionnaires intéressés devront s'inscrire sur le portail en ligne afin de pouvoir accéder aux documents nécessaires et aux annexes.

